



Note aux syndicats

Journée d'action interprofessionnelle le 9 octobre 2018

La confédération a décidé de faire de ce mois de septembre un rendez-vous important face aux multiples attaques que subit le monde du travail, à travers une politique réactionnaire visant à la destruction de notre modèle social.

Les sujets d'inquiétude, qui ont ou auront des conséquences au quotidien pour l'ensemble des citoyens et dans nos entreprises, ne manquent pas. Que ce soient les velléités de remise en cause de l'assurance chômage, la remise en cause du droit à l'enseignement et à l'avenir de nos jeunes, des remises en cause du statut des fonctionnaires et du service public, de la volonté de remettre en cause notre système de retraite solidaire, des attaques portées contre notre système de santé, ...

C'est la remise en cause systématiquement des droits sociaux, arrachés depuis plus d'un siècle au capital et une revanche de l'oligarchie des tenants du capitalisme !

Plus particulièrement, dans notre champ fédéral, l'actualité est importante et nous devons apporter une réponse revendicative et combative à la hauteur des enjeux :

- La Loi LOM qui, dans la continuité des réformes territoriales précédentes, va modifier le paysage du transport tant au niveau des infrastructures que des modèles économiques, notamment dans le transport de voyageurs ;
- La Loi PACTE avec, en ligne de mire, la privatisation des aéroports et, en particulier, les Aéroports de Paris (ADP) ;
- La Loi « avenir professionnel », votée le 1^{er} août dernier, qui va impacter négativement la formation professionnelle, tant sur l'accès à la formation que la gestion paritaire ;
- Les attaques annoncées contre le statut des agents de la RATP dans le cadre de l'ouverture à la concurrence programmée du réseau historique de la RATP ;
- Le quatrième paquet routier avec ses annonces néfastes pour les conditions de travail des travailleurs de la route et la non application de l'accord du 4 octobre 2017 dans la branche ;
- Les remises en cause des caisses de retraites particulières (RATP, Personnel aérien naviguant) et des régimes spécifiques professionnels (Titre II de la Carcept, renégociation des CFA) en lien avec les attaques sur le régime général des retraites.

A ces inquiétudes s'ajoutent les cahiers revendicatifs de branche et d'entreprise qui, loin d'être satisfaits, restent toujours d'actualité et plus que jamais indispensable pour répondre aux besoins sociaux et salariaux des salariés. En cette rentrée, des conflits sont d'ores et déjà en préparation dans nos différents secteurs d'activité (Air France, ADP, entreprises des transports urbains, routiers, etc.) permettant de maintenir une situation conflictuelle.

Tous ces éléments doivent nous permettre de répondre massivement à l'appel des organisations syndicales de salariés, d'étudiants et de lycéens (CGT, FO, Solidaires, UNEF, UNL) pour faire du 9 octobre une grande journée d'actions et de mobilisations dans nos entreprises !

Nous invitons toutes nos bases syndicales à faire de ce mois de septembre un mois de déploiement de la CGT à travers des initiatives sur le terrain, pour réussir cette journée d'actions. Partout où cela est possible, nous devons mettre en œuvre des assemblées de syndiqués pour créer les conditions d'une dynamique revendicative importante.

Montreuil, le 7 septembre 2018